

ENTORNO

Cataluña cierra gimnasios y suspende el deporte no profesional quince días

La Generalitat ha aplicado nuevas medidas de prevención ante el auge de casos por coronavirus. Las competiciones profesionales, estatales e internacionales se podrán seguir disputando.

Palco23
29 oct 2020 - 14:33



La Generalitat pone freno al deporte. El Gobierno catalán ha anunciado hoy nuevas medidas para frenar la segunda ola del coronavirus, que incluyen el cierre obligatorio de todos los centros deportivos, también los gimnasios privados, así como la suspensión de las actividades deportivas no profesionales durante un periodo de quince días.

Por el contrario, los centros de alto rendimiento y recintos deportivos que alberguen competiciones estatales o internacionales se mantendrán abierto. Por lo que respecta a las competiciones estatales, internacionales y profesionales se podrán seguir disputando.

El 13 de octubre, el gobierno catalán decretó la suspensión de las competiciones por un periodo de quince días, aunque mantuvo los entrenamientos siempre que se

realizaran en grupos estables de convivencia.

El gobierno autonómico también ha decretado el cierre autonómico y el municipal de la ciudad de Barcelona durante el fin de semana para los próximos quince días. La restauración, que lleva ya cerrada durante la última quincena, seguirá cerrada al menos los próximos quince días, aunque se ampliará la opción de comida a domicilio hasta las once de la noche.

Las competiciones profesionales, estatales e internacionales se podrán seguir celebrando

“Las medidas son contundentes y sabemos que tiene un fuerte impacto social y económico”, ha explicado hoy Pere Aragonès, presidente en funciones de la Generalitat. Las medidas serán de aplicación a partir de esta noche y el confinamiento durante el fin de semana comenzará el viernes a las seis de la mañana y se extenderá hasta las seis de la mañana del lunes.

La Generalitat presupuestará 300 millones de euros para impulsar acciones de apoyo económico y protección social. De ellos, cincuenta millones se destinarán al sector cultural, educación y clubes deportivos federados.

La Generalitat destinará 50 millones de euros al sector cultural, educación y clubes deportivos federados

Otros cincuenta millones se destinarán a restauración y centros de estética, a quienes ya se habían destinado cuarenta millones de euros hace quince días. También se destinarán 200 millones de euros para medidas sociales.

La educación obligatoria continuará abierta, pero se recomienda optar por la educación a distancia en los niveles posobligatorios, como el bachillerato y la universidad. También se ha recalcado la recomendación del teletrabajo.

Madrid, cerrado en el puente

También ha anunciado un confinamiento perimetral la Comunidad de Madrid. En su caso, la medida se aplicará sólo en los dos próximos puentes: no se podrá salir ni entrar de la región entre este viernes y el próximo lunes ni los días 7, 8 y 9 de noviembre. Las horas están todavía pendientes de confirmar.

Ayer, Alemania y Francia anunciaron también nuevas medidas para contener la pandemia del coronavirus. Francia regresará al confinamiento domiciliario aunque, a diferencia de en primavera, continuarán abiertas las escuelas y los servicios públicos. La medida entrará en vigor el viernes y se extenderá un mes.

Alemania, por su parte, limitará a mínimos los contactos sociales y reuniones y cerrará bares, restaurantes, ocio y oferta cultural en espacios cerrados, pero la actividad escolar y el comercio continúan abiertos. En su caso, las medidas se extenderán también durante un mes y entrarán en vigor el próximo lunes.